

6月議会報告

6月定例市議会は4日から始まり、一般質問、各常任委員会の審議を経て22日最終日、市長から提案された議案すべて、賛成多数もしくは全会一致で可決されました。

6月定例市議会は4日
から始まり、一般質問、
各常任委員会の審議を
経て22日最終日、市長
から提案された議案す
べて、賛成多数もしく
は全会一致で可決され
ました。

森下さち子 一般質問

当然ですが、審議された委員会ではどちらの事業も内容や進め方が明確に示されませんでした。

反対した補正予算には地域活性化企業人活用事業899万円や和歌浦のガイダンス施設にトイレを設置するための費用629万円という2つの予算が含まれています。事業の計画や検討内容など

日本共産党市議団は提案された27議案のうち1件（補正予算）について

和歌山市は今年度、中学校給食の実施方式を検討するための調査費用を計上しました。近畿圏では奈良市がすでに4年前から自校方式で全員給食を実施しています。奈良市はコスト比較においても、初期費用だけでなく30年間のランニングコストも含め詳細に分析を行い、自校方式が望ましいという結論を導き出しました。



6月議会で一般質問をおこなう森下さち子市議会議員

梅雨の真っ最中です。この時期一番悩むのは洗濯物を外に干せるかどうかということで、毎日、天気予報とにらめっこ。雨が続くときは仕方なくコインランドリーへ行き、乾燥機を使って乾かしたり、あるいは一日我慢して溜めたりしてやり過ごします。大好きな紫陽花もそろそろ、終わりの時期でしょうか。いつもよりかなり早い梅雨入りだった分、梅雨明けも早いのではないかと予想されていますが、雨との付き合いはまだ続きそうです。



8年前、和歌山市では中学校給食を導入する際、教育としての給食ではなく財政的な事情を優先し、デリバリー方式が採用さ

れた結果、利用率は14%と低迷しています。私は奈良市を参考に、今度こそ子どもたちにとって最善の給食を実施するよう求めました。市長は子どもたちのことを最優先に考え本市の実態に合った中学校の全員給食に取り組んでいくと答えました。

(2面に続く)

I Rカジノ

(1面の続き)

県がI Rカジノの事業者を公募し参加していた2業者のうち1者(サンシティ)が辞退しました。理由はコロナ禍における事業見通しが不透明であり、かつ日本の区域認定手続きのあり方がリスクになるとのことです。県は1者のみとなった提案審査参加者クレアベストを優先権者候補としましたが、私は県のその姿勢はあまりにも危ういのではないかと指摘しました。さらに世界情勢から見てもコロナ禍の下で3密を余儀なくされるI Rカジノは撤退

さち子の雑感



NHKのEテレ「100分de名著」という番組で、今年1月からカール・マルクスの資本論を放送するというのに、残念ながら見逃してしまいました。先日、改めて学ぼうという取り組みにお誘いを受け参加しました。「資本論」といえば難解で敬遠していましたが、そんな気持ちもなく感じさせない、あっという間の25分でした。見た後、集まったメンバーで語り合ったのも効果的だったと思います。どんな名著でも読んでみようと思うきっかけが必要です。残り3回の講座を楽しみながら学びたいと思います。

を余儀なくされていることから、知事に断念するように進言するべきだと市長に求めました。

☆無料法律相談☆

井辺・森下さち子事務所にて

7月14日(水) 13:30~

7月30日(金) 18:00~

8月17日(火) 13:30~

8月30日(月) 18:00~

◆事前予約をお願いします。

市役所議員団控室
森下さち子まで
☎ 435-1113

市長は経済発展と雇用のためにも大きなチャンスであり県と連携して推進すべきと考えると強弁しました。私は県と市の前のめりの姿勢、過大ともいえる計画内容については引き続き議論し、反対する市民の方々とともに誘致断念のために力を尽くします。

比例近畿 (定数28) 制度解説

比例代表は「日本共産党」と書きます

政党名を書きます 個人名は無効です








近畿ブロック名簿登録予定者

<p>こくた恵二 党国会対策委員長 (衆院9期) 京都1区重複</p>	<p>宮本たけし 前衆議院議員 (衆院4期・参院1期) 大阪5区重複</p>	<p>清水ただし 衆議院議員 (2期) 大阪4区重複</p>	<p>こむら潤 兵庫・元尼崎市議 (1期) 兵庫8区重複</p>	<p>たけやま彩子 党京都府ジェンダー 平等委員会事務局長</p>	<p>西田さえ子 党大阪府委員会 くらし・営業対策委員長</p>
--	---	---	---	--	---